





# BMBF-Wettbewerb „Gesundheitsregionen der Zukunft“

Mit dem Wettbewerb „Gesundheitsregionen der Zukunft“ zeichnet das BMBF besonders innovative und zukunftsweisende Konzepte aus, die Akteure aus Forschung, Entwicklung und Gesundheitsversorgung einer Region zusammenführen und so zur Profilbildung ihrer Gesundheitsregionen beitragen.

Die Antragsskizze mit dem Titel

eHealth- und Gesundheitslogistikforschung Trier

Internationales HealthCare Management Institut (IHCI),  
FB IV der Universität Trier

überzeugte die internationale Expertenjury  
und wird vom BMBF prämiert.

Berlin, den 4. Juni 2008

Dr. Annette Schavan  
Bundesministerin für Bildung und Forschung